
INDICAÇÃO 

SUGERE AO EXECcUTIVO A cONSTRUÇÃO DO 
ALFALTO DO ALTO DA CORUJA AO DISTRITO 
DE FLORES". 

Exma. Sra. Presidente da Câmara: 

Eu Raimundo Nonato Martins Rodrigues Filho no uso das atribuições legais que 
a mim so concedidas de acordo com a Lei Orgânica do municipio Tenho a honra de 

apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

A construção do asfalto do Alto da Coruja ao Distrito de Flores, visto que o 

irafego de veiculos pequenos e de cargas ou mercadorias. bem como ciclistas. 

motociclistas e ðnibus escolar é bastante intenso. 

Sabe-se que em época invernosa esta estrada fica em péssimo estado 

prejudicando o deslocamento das pessoas que moram na Localidade de Flores e regiðes 
cireunvizinhas até a sede do nosso município. Vale ressaltar que os alunos tamb�m são 

prejudicados. pois a maioria das vezes o ônibus escolar não consegue passar devido aos 

buracos e lamaçai deixando os alunos sem aula. Enfim. a falta do asfalto causa grande 

transtonos as pessoas que utilizam diariamente este percurso. 

Face ao exposto. I N DICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Robério Wayner 
Martins Moreira que determine ao setor competente. a construção do Asfalto do Alto da 

Coruja ao Distrito de Flores. 

Ipu. 0l de agosto de 2022. 
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